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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 22.05.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

uns erreichte eine Anfrage eines Bürgers aus Alach. Darin bemängelte er die fehlenden 

Nachpflanzungen an zwei Feldwegen. Er sprach einerseits von 25 fehlenden Bäumen, die noch 

nachzupflanzen sind, andererseits von geplanten 20 Baumpflanzungen an anderer Stelle. Mit dem 

Garten- und Friedhofsamt hatte er bereits Kontakt, dort versprach man ihm Neupflanzungen noch 

dieses Jahr, ohne sich auf die Anzahl festlegen zu wollen.  

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

 

1. Wie hoch ist die Zahl der noch zu pflanzenden Bäume an diesen zwei Feldwegen?  

2. Wann ist mit der Pflanzung in welchem Umfang zu rechnen? 

3. Mit dem Doppelhaushalt 2019/2020 wurden die Mittel für Baumpflanzungen erhöht 

(Haushaltsstelle 58200.96000). Inwieweit könnte sich diese Erhöhung positiv auf die 

beschriebenen Baumpflanzungen in Alach auswirken? 

 

Anlagenverzeichnis 

Antwortschreiben des Oberbürgermeisters 
 

 

 

13.05.2019, gez. i.A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Kanngießer 
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